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ATA Nº 783 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 24 dias do mês de outubro de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 13ª sessão 
ordinária do segundo período legislativo de 2023. Presidida pelo Vereador 
Herminio Cordeiro dos Reis, secretariada pelos vereadores - Sandoval 
Queiroz de Souza (1 º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2° 
secretário). O Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no 
Plenário. Prosseguindo, pediu ao 1° secretário para fazer a chamada dos 
vereadores. Ausente A Vereadora Manuela Fernandes que justificou a 
ausência. Com a presença dos demais vereadores o Presidente declara aberta 
a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Nada a constar. NO GRANDE 
EXPEDIENTE: Nada a constar. NA ORDEM DO DIA: constou a 
apresentação das Indicações: Indicação nº 33/2023 de autoria da Vereadora 
Maria Rosita que sugere a elaboração de estudos que viabilize a oferta de 
merenda escolar adequada para alunos portadores de diabetes, hipertensão 
arterial, doenças celíacas, intolerância à lactose e obesidade, devidamente 
comprovadas, matriculados na rede pública Municipal de Ensino. Indicação 
nº 34/2023 de autoria do Vereador Joilson Rocha que indica a construção de 
uma ponte de concreto na localidade de Berubú, zona rural deste Município. 
Após a leitura da Indicação nº 33/2023 de autoria da Vereadora Maria Rosita 
que sugere a elaboração de estudos que viabilize a oferta de merenda escolar 
adequada para alunos portadores de diabetes, hipertensão arterial, doenças 
celíacas, intolerância à lactose e obesidade, devidamente comprovadas, 
matriculados na rede publica Municipal de Ensino, o Presidente passou a 
palavra a autora que justificou dizendo que podemos ate cometer os erros da 
nossa infância por não ter os conhecimentos, na época, que temos hoje. 
Além dos alimentos que existem hoje cheios de condimentos e outros 
produtos que existentes na fabricação. Diz que é direito da criança ter uma 
alimentação de qualidade para evitar problemas de saúde. E que a merenda 
escolar tem que oferecer os mesmos cuidados que as crianças tem em suas 
casas. Pede a aprovação da emenda e ao gestor o respeito pelo direito das 
crianças. Em votação a Indicação nº 33/2023 de autoria da Vereadora Maria 
Rosita que sugere a elaboração de estudos que viabilize a oferta de merezytla 
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escolar adequada para alunos portadores de diabetes, hipertensão arterial, 
doenças celíacas, intolerância à lactose e obesidade, devidamente 
comprovadas, matriculados na rede pública Municipal de Ensino que foi 
aprovada por 09(nove )votos favoráveis a aprovação. Na sequencia o 
Presidente pede que seja lida a Indicação nº 34/2023 de autoria do Vereador 
Joilson Rocha que indica a construção de uma ponte de concreto na 
localidade de Berubú, zona rural deste Município. Após a leitura o Presidente 
passou a palavra ao autor da Indicação que justificou dizendo que é de grande 
interesse trazer para esta casa indicação que beneficiem os munícipes. E esta 
vem agraciar aqueles munícipes daquela comunidade. A ponte vem dar o 
direito dos moradores de ir e vir para a cidade. E pede o voto dos colegas. 
Em votação a Indicação nº 34/2023 de autoria do Vereador Joilson Rocha 
que indica a construção de uma ponte de concreto na localidade de Berubú, 
zona rural deste Município que foi aprovada por 09(nove) favoráveis dos 
vereadores presentes. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS. Com a palavra 
a Vereadora Maria Rosita que saudou a todos e comenta sobre o fogo em 
nossa cidade que ainda é de grande proporção. Diz que quando consegue 
combater em um local logo tem outro em outro local. Pede atenção pois é 
preciso combater um grande que esta vindo do Gerais e que esta vindo em 
grande proporções. Comenta sobre a situação dos poções artesianos que 
estão sendo fechados antes de abastecer os moradores das localidades de um 
modo geral. O Vereador Lucimagno Nogueira saudou a todos e comenta 
sobre denuncia que recebeu sobre motoristas terceirizados que não recebam 
salário no mês de outubro. E que acredita que o gestor não tenha efetuado o 
repasse para a empresa. Fala sobre o estado precário das estradas do 
município. Que as chuvas já estão por chegar e ainda não arrumaram as 
estradas. Com a vereador Roberto Correia que saudou a todos e diz que tem 
recebido varias mensagens sobre o transporte escolar que esta sendo 
suspenso por falta de pagamento. Diz que isso é pecaminoso e que o prefeito 
além de mau organizado não tem planejamento. Elogia a gestão do Senhor 
Pedro Guedes que foi um ótimo Prefeito de Formosa do Rio Preto. Comenta 
também sobre a Lei aprovada anteriormente sobre o piso e profissionais da 
enfermagem que ainda não foi sancionada. Com a palavra o Vereador Jose 
Edmilson que saudou a todos e comenta sobre a localidade de Aldeia do 
Gerais que a ponte caiu. E que os moradores estão indo fazer suas compras 
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em Dianopolis. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que saudou a 
todos e agradece a Deus pela saúde do Presidente de estar presente nessa 
Casa com saúde cada dia melhor. Fala da situação dos moradores das 
localidades que necessitam de poços artesianos e sugere que moradores se 
unam e perfurem poços próprios e resolvam problemas e não dependam de 
gestão. Fala das estradas que não serão resolvidos os problemas enquanto 
não forem asfaltadas. Diz que o atual Prefeito tem feito muito asfalto nas 
ruas de Formosa juntamente com calçamento com bloquetes. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente declarou encerrada a presente sessão, ficando 
a próxima sessão para o dia 31 de outubro. Para constar, eu, Melissa Camilo 
Dias, secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por 
todos os vereadores presentes. Sala das Sessões, 24 dias do mês de outubro 
de . 2023, . Mel~a C:arpilo pias secretária. 
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CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos Santos 
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CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza 

CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza-

CPF-455. O 12.201-30 
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Maria Rosita Azevedo de Araújo - -::.::::::i~~~~~~~~~~-· 

CPF- 282.075.135-00 

Manuela Fernandes da Rocha - Ausente na Sessão. 

CPF- 892.241.405-72 


